



Communiqué

Pour diffusion immédiate

Nouvelle raison sociale et nouveau logo pour le réseau de santé francophone de l'Î.-P.-É.

WELLINGTON (Î.-P.-É.) - Le 1 octobre 2013 – C'est après plus de dix années d'existence que le réseau de santé francophone de la province est devenu un organisme officiellement constitué en société sous le nom de Réseau Santé en français Î.-P.-É. (RSFÎPÉ). Au cours des derniers mois, dans le cadre de ce processus de constitution en société, le conseil d'administration du RSFÎPÉ en a profité pour revoir ses statuts et règlements, pour changer la raison sociale de l'organisme et pour adopter un nouveau logo.

Le conseil d'administration de l'organisme, connu jusqu'à tout récemment comme le Réseau des services de santé en français de l'Île-du-Prince-Édouard, a formé un comité de travail pendant l'année 2012-2013 pour revoir ses statuts et règlements et entreprendre les démarches pour sa constitution en société. Le 12 février 2013, le conseil d'administration a adopté les nouveaux statuts et règlements et la nouvelle raison sociale, Réseau Santé en français Î.-P.-É.

C'est le 18 mars 2013 que le RSFÎPÉ s'est constitué en société en vertu de la *Companies Act of Prince Edward Island, R.S.P.E.I. 1988* Chapitre C-14 (loi sur les sociétés) et que ses nouveaux statuts et règlements sont entrés en vigueur.

Selon la directrice générale du RSFÎPÉ, Élise Arsenault, l'organisme était finalement prêt à passer à la prochaine étape et à se constituer en société. « Le Réseau a fait beaucoup de chemin depuis ses premiers jours en 2002. Il a pris le temps au cours des dix dernières années de bien s'établir au sein de la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard, de comprendre les besoins de cette dernière et d'établir des partenariats solides pour réaliser sa mission. »

Le Réseau Santé a profité de l'occasion offerte par sa constitution en société pour adopter un nouveau logo qui reflète sa nouvelle image et sa nouvelle mission : « Les cinq pointeurs (de style « Google Maps ») de différentes couleurs représentent les cinq partenaires qui forment le Réseau Santé et qui travaillent en collaboration vers le même objectif. Le logo signifie aussi le mouvement continu. Les couleurs choisies correspondent à celles du paysage de l'Île-du-Prince-Édouard », a conclu Mme Arsenault.

Le RSFÎPÉ désire profiter de l'occasion pour remercier la Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) qui agissait comme organisme fiduciaire du Réseau Santé jusqu'à sa constitution en société.

Le Réseau Santé en français Î.-P.-É. est un organisme à but non lucratif qui collabore avec divers partenaires afin d'améliorer l'accès à des programmes et services de santé de qualité en français pour la population acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard. L'organisme regroupe des représentants provenant de groupes communautaires ciblés, d'établissements d'enseignement, de professionnels de la santé, de gestionnaires des services de santé et du gouvernement provincial. Il est aussi l'un des 17 réseaux faisant partie de la Société Santé en français.

-30-

Pour plus de renseignements :

Élise Arsenault

Bureau : 902-854-7441